
Der Vorsitzende regt an, den Bau von 8 zusätzlichen Räumen für die Klaus-Groth-Schule in das 
Konjunkturpaket II aufzunehmen.  
 
Ratsherr Fehrs regt an, die Sporthalle der Alexander-von-Humboldt-Schule zu sanieren oder 
durch einen Neubau zu ersetzen, wenn eine Sanierung betriebswirtschaftlich nicht vertretbar ist.  
Darüber hinaus fordert er eine Prioritätenliste von der Verwaltung. Die jeweils anfallenden Kos-
ten sollen in das Konjunkturpakt II aufgenommen werden.  
 
Ratsfrau Klamt regt an, den Bau einer zusätzlichen Sporthalle für die Alexander-von-Humboldt-
Schule in das Konjunkturpaket II aufzunehmen, ferner regt sie an, die Regionalen Berufsbil-
dungszentren im Rahmen des Aufbaues einer hochschulähnlichen Infrastruktur einzubeziehen, da 
die Regionalen Berufsbildungszentren Standorte für Fachhochschulen werden könnten.  
 
Beschluss: 
Die vorliegende Drucksache wird zur Kenntnis genommen. 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 


